
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2114 
7月 8日例会 プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」  各委員会委員長 

7月 15日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」    各委員会委員長 

7月 8日のメニュー ・鰻丼・もずく酢・焼きなす・吸い物・コーヒー 
 

前回（7 月 1 日）例会記録 
会員総数 32名 出席者数 27名 欠席者数 5名 出席率 84.38％ 前回補正率 87.88％

前回補正者 藤田君 安江君 

出
席
報
告 欠 席 者 井上君 三宅(孝)君 三宅(三)君 高橋君 槌田君 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日、定例理事役員会を開催しますので理事役員の方はお残りください。 

 
 記 念 品 贈 呈   
 
 ・ 昨年度岸本会長、緋田幹事に島田会長より記念品贈呈。 
 
 幹 事 報 告  （他クラブ週報・例会変更通知回覧以外の報告事項については以下のとおり） 
 
・ 高橋秀明さんのご母堂様がお亡くなりました。会として弔電を送りました。 

・ 玉野祭り花火部会開催準備会の案内が届いています。社会奉仕委員長に出席をお願い致します。 

・ 玉野市社会福祉協議会創立60周年記念式典に出席する様、会長宛に案内が届いて居ります。 

・ ガバナー事務所より地区関係費前期分納入の依頼が届いて居ります。 

・ ガバナー月信が届いて居ります。 

・ 2012-2013派遣交換学生募集の案内が届いております。 

・ 会費の請求書がボックスに入れてあります。7月中の納金お願いします。 

・ 森田ガバナーエレクト事務所開設のご案内。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 社会奉仕委員会(林副委員長)：玉野祭りバザー寄付品(5,000円相当の品)の提供のお願い。 

・ 岸本前会長：①宇野港ボウルの割引券3,000円分の配布。②次期事務局員候補者を絞ります。関係者はお残

りください。 

・ 親睦・家族委員会(星野委員長)：＜誕生月＞岸本君5日。 

・ 出席委員会(藤田委員長)：2010～2011年度出席100%者への記念品贈呈。 

  緋田君、藤田君、岸本君、近藤君、松尾君、宮原君、三宅(一)君、三宅(照)君、三宅(保)君、大西君、 

小野田君、白石君、高橋君、谷口君、槌田君、渡邉君 以上16名。 
 
 スマイルボックス   
 
・宮原君－祝新内閣誕生。       ・島田君－会長就任よろしくお願いします。 

・山田君、藤田君①、東川君、白石君、三宅(保)君、立石君、小野君①、岸本君、安江君、松尾君、緋田君－新

内閣発足おめでとうございます。   ・大西君－今年度SAAよろしくお願いします。 

・小野君②－今年度会計。       ・富永君－今年度幹事。    ・三谷君－祝島田丸、本日早退。 

・藤田君②－6月24日付で日本LPガス厚生年金基金副理事に就任しました。身の引き締まる思いです、腹は出

たまま。森脇さん入会おめでとうございます。           

 ・上原君－前回欠席。 

・三宅(照)君－ドテキリガニ試作品を試食しました。   

・林君－6月17日の文化財調査ご参加ありがとうございました。先週欠席、本日早退。 
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 プ ロ グ ラ ム   「本年度クラブ活動運営方針」 島田会長 富永幹事 小野会計 
 
島田会長 

RI会長は本年度のテーマとしまして「心の中をみつめよう博愛を広げるために」と伊藤文利2690地区ガバナーは

地区スローガンに「ロータリーは人をつくる」といわれRI会長テーマの真意は前段が「入りて学び」そして後段

に「出でて奉仕せよ」と解釈され地域職場で大人や、子供に対して模範を示し、時には一緒になって「ひとつくり」

に精を出し地域をよくするため奉仕活動をして頂くよう願っておられます。 

玉野ロータリーもまず会員の現状維持。そのためにもお互いの職業、趣味、娯楽、レクリエーション等を通して友

人知人にも声をかけて幅広い仲間作りをし、又他地区の同種の活動との交流を持ち親睦を深めて会員増強につなげ

ていきたい。 

夢計画プロジェクト実行委員長に林実会員はじめ会員皆様のおかげを持ちまして、玉野文化マップ作りが着々と実

施されております。地域のため、また次世代を担う青少年の意識向上のための取組の促進をしてまいりましょう。 

東日本大震災による未曾有のなか、力強く復旧・復興活動が続いておられますが、玉野クラブとしましても長期に

渡り支援活動を行ってまいりたいと思っております。会員の皆様にはご協力の程よろしくお願いいたします。 

遅くなりましたが会員一同役員の方委員長さん幹事さんとともに、前会長さんの様にはいきませんがロータリーの

好意と友情によりこの一年間ご指導・ご鞭撻のほどお願い申し上げあいさつとさせて頂きます。 

 

富永幹事 

この度幹事という重責を担当することになりました。前任の緋田幹事を見習って真面目に頑張ろうと思います。 

至らない事ばかりだとおもいますがロータリーの友情に免じてご容赦下さるよう宜しくお願いします。 

幹事を拝命して2003年度のガバナー原久義（出雲のお茶屋さんで当時90歳でした。おそらく全世界で最高齢のガ

バナーでしょう。）氏がおっしゃいました、フレンドシップとフェローシップを思い出しました。 

「ロータリーはフレンドシップだけでは駄目ですよ、フェローシップを実行しないといけません。」と。 

英和辞書を引きますと同じような友情とか交際などが書かれていますが私はフェローシップをこう理解しており

ます。奉仕活動を共にする事により会員としての自覚と誇りが生まれ結束が強くなるのだと。単に仲良しクラブで

は生まれてこない信頼関係が築けるのです。実際に清掃や植樹・バザーなどの奉仕活動に参加しますと大した事で

はないのですがいくらか社会の為に奉仕したという充実感と仲間意識を覚えます。これが大切な事だと思います。 

文化財マップを配布したり小・中学生と文化財を訪ねてウオーキングしますときっと楽しい思い出になりますよ。 

今申し上げたのは社会奉仕の範疇ですが、職業奉仕に尽きましてもフェローシップを発揮することが大切だと思う

のです。 

職業奉仕の考えは専門職業人として立派に仕事をし、社会に貢献することですが、もう一歩突っ込んで互いに信頼

しあい利用し合う事がさらに親密度がましてロータリーに所属する価値が高まるのです。(メガネを買うなら明和

で買えば近藤さんが喜ぶでしょう。食料品なら玉屋・天満屋で買えば上原さん・星野さんが喜ぶし、勿論死んだら

島田さんにお願いしますよ。私は歯にインプラントを入れましたが、谷歯科の谷俊彦先生が上手で親切でした。こ

ういう人がロータリーの仲間なら嬉しいのに、他の会員にもどんどん宣伝するのにと思います。) 

これが職業奉仕に於けるフェローシップなのだと思います。フェローシップを実行して玉野ロータリークラブがよ

り楽しい会になる事を願っております。 

私は幹事として会長をはじめ親睦委員会・各委員会の活動が円滑に行われますよう援護する立場です。ご協力どう

ぞよろしくお願いします。 

 

 

 

                                                          


